



INFORMAN.id

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Bangun Keterlibatan Masyarakat untuk Keamanan Bersama"

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Dec 6, 2023 - 15:24



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Bangun Keterlibatan Masyarakat untuk Keamanan Bersama"

Sukabumi, 06 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Kec. Kalapanunggal, melaporkan pelaksanaan Door to Door System (DDS) dan

kegiatan Sambang Desa pada Rabu, 06 Desember 2023, dimulai pukul 09.20 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan mewujudkan sinergi positif antara kepolisian dan warga.

Dalam laporan kegiatan, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut telah melaksanakan DDS dengan penuh dedikasi. Dalam kutipan yang disampaikan kepada masyarakat, Kapolsek menekankan, "Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut telah sukses melaksanakan DDS dengan tujuan membangun keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Program 'Aa Dede' yang diusung oleh Bapak Kapolres Sukabumi menjadi dasar kami untuk menciptakan lingkungan yang Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien."

Berikut adalah beberapa poin utama yang diungkapkan oleh Bhabinkamtibmas selama kegiatan DDS dan Sambang Desa:

1. **Program "Aa Dede":** Bhabinkamtibmas menyampaikan informasi mengenai program Kapolres Sukabumi dengan jargon "Aa Dede," yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Masyarakat diundang untuk berdialog dan berbagi aspirasi dengan Bhabinkamtibmas.
2. **Peran Aktif Masyarakat:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat Desa Gunung Endut untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk memperhatikan dan melaporkan indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama jika ada tanda-tanda Calo Tenaga Kerja yang merekrut dengan modus untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar.
4. **Keterbukaan Komunikasi:** Masyarakat didorong untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan, sebagai upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, serta masyarakat dapat lebih aktif berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di wilayah Desa Gunung Endut.